



Fin de la visite de Sa Béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche à l'Église orthodoxe russe

Du 25 au 30 janvier 2014, à l'invitation de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, Sa Béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a rendu une visite irénique à l'Église orthodoxe russe.

A son arrivée à Moscou, Sa Béatitude le Patriarche Jean X a visité la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel, où il a été accueilli par Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Les deux Primats se sont dirigés vers l'église de Tous-les-Saints-de l'Église-russe. Sa Béatitude a présidé un bref office d'intercession.

Ensuite, à la salle du trône de la résidence patriarcale, les Primats des Églises d'Antioche et russe ont fraternellement échangé.

Le 26 janvier, le Patriarche Jean X et le Patriarche Cyrille ont célébré la Divine liturgie à l'église cathédrale du Christ Sauveur.

Le même jour, les deux Primats ont divulgué un message commun aux participants de la conférence internationale « Genève 2 » sur la Syrie à laquelle participent les représentants des parties belligérantes et de la communauté internationale.

Le 27 janvier, au Palais d'état du kremlin de Moscou, le Primat de l'Église russe a présidé l'ouverture solennelle des XXII Conférences internationales de Noël consacrées cette année au 700^e anniversaire de la naissance de saint Serge de Radonège. Le Patriarche Jean X d'Antioche était l'invité d'honneur des conférences.

Le soir, les Primats des Églises d'Antioche et russe ont visité le métouchion de l'Église orthodoxe d'Antioche à Moscou. Après un office à l'église du métouchion, le Patriarche Jean X a été décoré de l'ordre de « l'Étoile de Bethléem », conféré par la Société impériale orthodoxe de Palestine.

Après l'office, un banquet a été donné en l'honneur de Sa Béatitude le Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient.

Le 28 janvier Sa Béatitude a visité la Laure de la Trinité-Saint-Serge, l'Académie et le séminaire de Moscou.

Le même jour, le Patriarche Jean X a rencontré le président du Conseil de la Fédération de Russie, V. Matvienko, qui lui a remis une médaille frappée en l'honneur des 20 ans du Conseil.

Le soir, le Patriarche Jean X a visité l'église moscovite Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés. En souvenir de cette visite, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, recteur de l'église et président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a offert à son hôte une icône de la Vierge « Joie de tous les affligés ».

Le 29 janvier, le Patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a visité l'ambassade de la République arabe syrienne.

Le même jour, à la Maison des réceptions du ministère des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, le ministre Sergueï Lavrov a reçu Sa Béatitude.

La visite du Patriarche Jean à l'Église orthodoxe russe se terminait le 30 janvier.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51790/>